



Ursula Miklis (links) mit ihren Schülerinnen: Auch 2014 organisierte sie die Ehrungsfeier für besonders engagierte Schülerinnen und Schüler.. Foto Roland Lörzer

Weiterstadt (Lör) Sie arbeitete 41 Jahre lang an der Hessenwaldschule und kam mit zarten 22 Jahren hier an. Ursula Miklis, von allen Kolleginnen und Kollegen liebevoll "Uschi" genannt, unterrichtete in den vergangenen Jahren häufig die Kinder ihrer ersten Schülerinnen und Schüler von 1978.

Wenn sie in Erzhausen, Wixhausen oder Gräfenhausen unterwegs ist, lässt es sich gar nicht vermeiden, ehemalige Hessenwaldschüler zu treffen. Die Kunst- und Kochlehrerin wusste, wie sie mit ihren Schülerinnen und Schülern umzugehen hatte. Immer ein verschmitztes Lächeln auf den Lippen, ging sie humorvoll, angemessen und geschickt mit dem Nachwuchs um. In den vergangenen Jahren engagierte sich Ursula Miklis auch für den Ganzttag und setzte sich im Club und in der Lerninsel für eine gute Betreuung der Kinder ein.

Bei der Abschiedsfeier wurde deutlich, dass Uschi Miklis nicht nur bei den Hessenwaldschülern sehr beliebt ist. Nahezu das gesamte Kollegium sang den Ruhestandskanon für sie. Die Lehrerband spielte "Über den Wolken" im Bossa-Nova-Rhythmus für Ursula Miklis, deren Freiheit zwar auch im Ruhestand nicht grenzenlos sein wird, aber doch gewachsen ist.

Schulleiter Markus Bürger und Personalratsvorsitzende Dr. Barbara Rink-Salzer richteten herzliche Worte des Dankes und der Würdigung an die beliebte Pädagogin. Markus Bürger sagte, Ursula Miklis habe immer

einen sehr differenzierten Blick auf ihre Schülerinnen und Schüler gehabt. Vielleicht hänge das mit ihrer Tochter zusammen, um die sich Ursula Miklis auch im Ruhestand rührend kümmern wird.

 [Drucken](#)

 [PDF](#)

 [Weiterempfehlen](#)

 [RSS Abonnieren](#)

Veröffentlicht am:

<https://hessenwaldschule.de/index.php?cmd=details&newsid=488&pdfview=1&printview=1&printview=1&section=news>

[Powered by  
Contrex WCMS](#)